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Costa, Alcalde: 
Boom del Balonmano 

"NO SOMOS LOS MEJORES PERO HEMOS MARCADO UN HITO NO 
SOLO A NIVEL COMARCAL SINO DE CATALUÑA Y ESPAÑA". 

# Promoción de base 
"EL AYUNTAMIENTO ESTA APOYANDO AL MAXIMO EL DEPORTE 
BASE PARA QUE SE AMPLIEN AUN MAS ESOS 8 EQUIPOS INFERIO-
RES QUE AHORA HAY EN BALONMANO Y FUTBOL". 

# Proyectos. Instalaciones 
"TENEMOS EN PROYECTO A CORTO PLAZO CONSTRUIR UNOS VES-
TUARIOS NUEVOS Y A MAS LARGO, UN GIMNASIO". 

Deport ivamente, St, Fost de Campcente-
l le i es conocido en toda nuestra comarca por 
el balonmano, en donde en los ú l t imos af^os 
so ha realizado un increíble trabajo, cu lminado 
con ose ascenso del prmer equipo a la Divis ión 
do Honor . 

Angel Costa, alcalde de la poblac ión, 
sabe bascante de el lo, pues no en vano ha sido 
uno de los principales artrf ices de este impor-
tante logro, *Con él hemos dialogado sobre el 
momonto que vive la población y muy especial-
mente en el terreno deport ivo. , . 
- Sant For t es u n pueblo pequeño y como tal 
t iene los problemas propios de este t i po de po-
blaciones, más fáciles de solucionar en urws 
aspectos y más d i f rc i l en otros. En infraestruc-
tura nos encontramos con grandes d i f icu l ta-
des. Sin embargo, en el aspecto humano, por 
suerte o por desgracia y tras la democracia, 
ha habido una serie de enfrentamientos y 
divergencias entre personas y famil ias que han 
or iginado una especie de div is ión en el pueblo, 
que espero y deseo que con los años y viviendo 
en democracia, llegue a superarse. 
- Entremos en el capi ' tulo depor t ivo que es el 
que nos ha t raído hasta aquí.. . 

— Deport ivamente la pob lac ión está m u y bien. 
Sinceramente St. Fost creo que para la comarca 
del Vatiòs Or iental es el espejo donde muchas 
poblaciones podr ían mirarse. No somos los me-
jores pero hemos marcada u n h i to , no sóio a 
nivel comarcal sino de Catalunya y España. 
Y aquí no me ref iero únicamente al ba lonmano, 
con u n pr imer equipo en Div is ión de Honor y 
siete más en vanguardia de este deporte en Ca-
ta lunya, sino también al f ú t b o l con sus cuat ro 
equipos, baloncesto con dos equipos, f r o n t ó n 
con tres, tenis de mesa y f ú t b o l sala. Con tando 
con sólo 3 .000 habKantes, pienso que es prác-
t icamente insuperable. Por t an to , como alcalde 
me siento orgul loso de todos los estamentos 
deport ivos. 

~ ¿Cuál es el secreto de esta privi legiada si-
tuación? 
— Esto no es ni más ni menos que ei f r u t o del 
t rabajo que se inic ió hace ya bastantes años. 
Ahora el objet ivo del A y u n t a m i e n t o en este 
aspecto es el de ayudar al m á x i m o a los Clubs 
y potenciar t o d o lo posible el deporte. Dure-
mos insistir en el deporte base, con t inuando en 
la línea seguida por el ba lonmano y el f ú t b o l , 
con c inco y tres equipos respectivamente en 
categorías inferiores. O sea, apoyar a los c lubs 
no como clubs sino como fomentadores de l 
deporte base. 
— ¿Cómo se concreta esta ayuda munic ipa l? 
— Cediendo a todas las entidades las instala-
ciones y corr iendo con el manten im ien to de 
las mismas, por una parte. Por o t ra , d is t r ibu-
yendo la ci f ra destinada a ello en el presupues-
to , 400 .000 pts., entre los ctubs en razón direc-
ta al número de equipos de base. 
— ¿Con qué instalaciones cuenta la poblac ión? 
— Con u n campo de f ú t bo l , u n f r on tón , una 
pista poi ¡deport iva, u n pabel lón cub ie r to y 
unas piscinas. 
— Sabemos que hay algunos proyectos en este 
aspecto, ¿no? 
— Así es. Tenemos prevista la const rucc ión de 
unos vestuarios en el pabel lón porque los exis-
tentes no cumplen lo que marca el reglamento 
en cuanto al acceso d i recto a la pista. El presu-
puesto de la obra asciende a 4 .200.000 pts., 
contando en estos momentos con una subven-
c ión de la General i tat de 2 .100.000 pts. 

As imismo, al encontrarnos con el pabe-
l lón saturado, con tantos equipos como exis-

ten , ten íamos en perspectiva la construía 
un gimnasio nuevo, adosado al pabellnr 
que al no obtener subvención de la CW 
ria d 'Espor ts no podemos solos acons' 
obra. Vo lveremos no obstante a incliit; 
el p lan del 82 . 
— En cuanto a deporte escolar... 
— El A y u n t a m i e n t o costea u n monitoi^ 
t i vo y u n coord inador , profesor del IH 
f i n de cont ro la r este impor tan te campij 
entendemos que para que pueda realiz» 
programación seria es necesario que al ' 
la misma haya personas competentes) 
mater ia. 

Y te rm ina Angel Costa: Como 
rep i to , estou m u y con ten to de los éxü 
ba lonmano, no ya sólo de los del priin'j 
po , sino del nivel que se ha alcanzado)' 
demás, así c o m o de los logros y la 
del resto de modal idades deportivas. 
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